



## 児童・園児が苗植え・田植えをしました!!

地元農家の皆さんの協力をいただき、5月に保育園(3園)、こども園(1園)の園児がさつまいもの苗植えを、6月に小学校(4校)の児童が田植えを体験しました。

秋には収穫の体験も予定しています。

また、岩滑地区や板山地区の水田では親子で田植体験をし、愛知用水の大切さや米の作り方を学びました。



## さくら小学校児童会が「ウクライナ人道危機救援金」の募金活動を行いました!

ウクライナのニュースを見たさくら小学校児童会の児童の発案により、募金活動を行いました。さくら小学校の児童は「ひとりでも困っている方を救いたい。」と熱い思いを話してくれました。

救援金は、日本赤十字社愛知県支部を通じて、ウクライナ侵攻により被害を受けた方々へ届けられます。



## 半田市SDGsタウンミーティング開催!!



SDGs宣言制度の登録団体が、SDGsに取り組むためのヒントや協力者・仲間を見つけるきっかけとなる「交流・連携の場」・「気づきの場」として『半田市SDGsタウンミーティング』を開催しました。参加した団体からは、“今後の取り組みの解決策が見つかった”“他業種との意外な共通点が見つかった”“タウンミーティングに参加して刺激をもらった”と話しており、好評でした。

